

Je suis un homme de 43 ans originaire de la région du Nord-Ouest, mais vivant à DOUALA.

Je suis fonctionnaire au ministère fédéral de la santé et je suis confronté au problème de la déception des femmes. Je me suis lié d'amitié avec beaucoup de femmes qui ont des qualités pour se marier, mais aucune d'entre elles n'accepte de m'épouser.

Ce n'est pas comme si je ne m'occupais pas d'elles ou que je ne répondais pas à leurs attentes au lit, mais ce qui les pousse à ne pas vouloir se marier avec moi est inexplicable.

C'est pour cette raison que j'ai hésité à aborder une femme. Les membres de ma famille ne savaient pas que je ne pouvais pas me marier, mais ils continuaient à me reprocher d'être sélectif. J'avais honte de leur dire ce que je vivais, car ils pouvaient l'interpréter différemment.

En 2018, j'ai trouvé le courage de révéler mon expérience à mon père, ma sœur cadette, qui m'a raconté son expérience de vie avant son mariage. Elle m'a emmené voir l'oracle visionnaire du Dr Francis que vous pouvez contacter au +237 654, 522, 583 où il m'a révélé que le secret derrière la déception était le résultat d'une femme qui a fait l'amour avec moi pour la première fois, elle a juré que je ne pourrais jamais me marier tant qu'elle vivrait dans ce monde.

Elle a juré que je ne pourrais jamais me marier tant qu'elle vivrait dans ce monde. Il a dit que la dame en question s'était mariée avec un autre homme, mais qu'elle s'était fâchée avec moi parce que je ne l'avais pas épousée après lui avoir promis le mariage.

Le Dr Francis m'a proposé d'aller lui apporter une chèvre en échange de son amour pour les apaiser dans leur temple. C'est la solution qui a été apportée et en quelques mois mon problème a été résolu.

Après ma rencontre avec le Dr Francis. J'ai rencontré une femme qui faisait son service à Douala. Nous avons décidé de nous marier après 5 mois de relation. En tant que personne désireuse de se marier, je lui ai dit que dès qu'elle aurait terminé son service, elle se marierait. Je lui ai dit que dès qu'elle aurait terminé son service, nous irions nous présenter.

Elle pensait que je plaisantais, mais après son année de service, nous sommes allés voir ses parents. Nous sommes allés chez ses parents et avons fait les présentations. Un mois plus tard, nous nous sommes mariés et Dieu nous a donné deux belles filles.

J'ai décidé de partager mon expérience dans les médias sociaux parce que beaucoup d'hommes et de femmes sont confrontés à un problème similaire en secret sans prendre de mesures pour arrêter la situation. Bien qu'il y ait des problèmes que l'on s'impose à soi-même, il y en a qui sont affligés par des ennemis.

Je sais qu'aucun homme n'est fait pour la situation, mais la situation est faite pour que l'homme la surmonte. Votre sérieux dans la recherche d'une solution à votre problème déterminera votre percée, mais si vous restez assis sans prendre de mesures, le problème persistera et pourra affecter votre destin de manière négative et vous lier...

"LU SUR LE NET, POUR VOUS: Veuillez noter que tous les contenus affichés dans cette rubrique sont transmis tel quel sans aucune alteration. Veuillez SVP utiliser votre bon sens pour en juger la pertinance.

Nous ne pourrons en aucun cas être tenus responsables des propos contenus dans les textes".